



RED COMPARTIDA

NAHLE SE QUEDA SIN VERACRUZ

Este chisme es muy bueno, se lo cuento. Nos dicen en Morena que ya hay un acuerdo entre Mario Delgado, líder del partido, y el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, para definir entre ambos quién será el candidato sucesor una vez acabe la actual administración. Por lo que nos dicen, será un miembro del gabinete estatal o un alcalde, pero, por lo pronto, del lado del gobernador no quieren a la secretaria de Energía, Rocío Nahle, y al diputado Sergio Gutiérrez Luna. Las dos figuras públicas se pasearon durísimo por el estado con el tema de defender la reforma eléctrica del presidente. Ojo, en los portales de Veracruz la carrera es entre Patrocinio Cisneros, secretario de Gobierno; Juan Javier Gómez Cazarín, diputado local y coordinador de la Jucopo; y Zenyazen Escobar, secretario de Educación. Pero no es una parejera, porque en el corazón del gobernador el bueno es Zenyazen Escobar. ¿A dónde se va Nahle? Bueno, pues hasta donde se sabe a coordinar la precampaña de Claudia Sheinbaum, primero; y a la presidencia del partido después.

El incendio en el edificio de la Secretaría de Obras de la CDMX no acabó con el cuarto nivel del inmueble de avenida Universidad, abarcó sólo el área de archivos, en donde se resguardaban los valiosos documentos originales del proyecto de la Línea Dorada más toda la documentación refe-

rente al colapso del 3 de mayo de 2021; por eso es que Teófilo Benítez, asesor jurídico de las víctimas de la L12, quiere que tanto el Gobierno de la CDMX y la Fiscalía General de Justicia capitalina estén obligados a aclarar qué archivos del Proyecto Metro y del colapso de la Línea 12 se destruyeron o no.

Esta semana en la entrega de la tarjeta Salario Rosa en Metepec, el gobernador del Edomex, Alfredo del Mazo, sigue con el despliegue de los programas sociales acompañado de la diputada federal Laura Barrera, una legisladora muy interesada en encabezar la bandera de Va por México, coalición entre PRI-PAN-PRD en los comicios estatales. Se dice que habrá piso parejo para los interesados que podrán hacer sus trabajos políticos en las mesas de trabajo instaladas para definir candidaturas.

Mientras el senador Ricardo Monreal hablaba en la inauguración de la Exposición de Arte LGTBTTT+, llamada "Sórdida", del colectivo Juventud Real, en el Senado la comunidad Lésbico Gay gritaba "¡Arriba la inclusión!", "¡Arriba la inclusión!". Es la primera vez que el Senado hace una exposición de esta comunidad. El senador reconoció que hay muchos cabos sueltos en la legislación y ha tratado de cubrir cada hueco legislativo. Por lo pronto, por primera vez, les abren un espacio. "Hay que ver con normalidad lo que es normal", dice.